

123 PARE-BRISE OUVRE SON PREMIER CENTRE EN RÉGION PARISIENNE

123 Pare-Brise poursuit son déploiement national et franchit une nouvelle étape en s'implantant pour la première fois en région parisienne. Le 29 décembre prochain, l'enseigne inaugure un centre à Savigny-le-Temple (77) (8 allée du Cobalt), marquant le début d'un développement stratégique en Île-de-France.



« L'ouverture de notre premier centre en région parisienne constitue une étape clé pour 123 Pare-Brise. Avec Savigny-le-Temple, nous engageons notre développement en Île-de-France en restant fidèles à nos valeurs : qualité de service, transparence et proximité. Nous sommes fiers de créer des emplois locaux et d'accompagner nos équipes avec une formation exigeante, afin de garantir partout le même niveau d'excellence pour nos clients. »

Ludovic Vaesken, Directeur du réseau 123 Pare-Brise

**Le nouveau centre sera inauguré le jeudi 15 janvier
en présence de Denis Brogniart, animateur TV et ambassadeur de la marque.
L'événement est ouvert au grand public.**

Rendez-vous de 11h à 15h à Savigny-le-Temple - 8, allée du Cobalt (à côté de Carter Cash)

Un nouveau centre qui crée de l'emploi en local

Pour accompagner cette implantation, 123 Pare-Brise recrute 5 collaborateurs sur les métiers de techniciens vitrage et de conseillers commerciaux. Cette dynamique de recrutement s'inscrit plus largement **dans un plan de développement ambitieux en région parisienne, où l'enseigne renforce régulièrement ses équipes techniques et commerciales pour accompagner son expansion**. Cette création d'emplois traduit la volonté de l'enseigne de s'ancrer durablement sur le territoire en constituant dès l'ouverture une équipe complète, opérationnelle et formée aux spécificités du métier. Spécialisée dans la réparation et le remplacement de tous types de vitrages automobiles, 123 Pare-Brise intervient aussi bien sur les pare-brises que sur les vitres latérales, la lunette arrière, le toit panoramique ou les optiques de phares, et réalise le calibrage des systèmes d'aide à la conduite (ADAS) pour garantir la conformité des véhicules modernes.

Soucieuse d'accompagner la montée en compétences de ses collaborateurs, l'enseigne a ouvert en 2024 son propre centre de formation à Bourgoin-Jallieu, un outil stratégique doté d'espaces techniques et de gestion où les équipes sont formées dès leur intégration. Les techniciens y préparent notamment un CQP d'Opérateur Vitrage reconnu par l'Etat, faisant de 123 Pare-Brise l'une des rares enseignes du secteur à proposer une formation diplômante.

Une entreprise en plein essor

Porté par un rythme soutenu d'ouvertures, 123 Pare-Brise poursuit son ambition de devenir le premier réseau intégré et non agréé de France, avec un objectif de 200 agences d'ici fin septembre 2026. Cette croissance rapide s'accompagne d'un engagement constant en faveur de la qualité, incarné par un service 6 étoiles qui dépasse les standards du marché : accompagnement dans les démarches d'assurance sans avance de frais, mise à disposition d'un véhicule de courtoisie, franchise offerte ou carte cadeau équivalente. Une exigence reconnue par les clients, comme l'illustre le dernier classement Capital, établi à partir d'une grande enquête indépendante menée en ligne et de manière anonyme auprès de plus de 15 000 consommateurs par l'institut Statista, et qui désigne 123 Pare-Brise comme la meilleure enseigne de réparation de vitrage automobile.

Fidèle à ses valeurs, l'enseigne lutte activement contre les dérives du secteur comme la fraude à l'assurance ou la surfacturation, en appliquant des tarifs strictement conformes aux recommandations des constructeurs et en réalisant un diagnostic rigoureux sur chaque véhicule.